

# Respaldo a dirigentes de FEC

La Izquierda Unida de la Región del Biobío, encabezada por Eduardo Benítez, sostuvo ayer que la expulsión del presidente de la Federación de Estudiantes de la Universidad de Concepción, Alejandro Navarro, constituye una persecución política.

El conglomerado opositor llamó a la comunidad a solidarizar con la FEC, ya que -a su juicio- las medidas contra algunos de sus dirigentes son una clara muestra del "espíritu dictatorial que las autoridades del régimen pretenden a toda costa imponer".

La IUR aseveró que con la expulsión

de Navarro "se busca destruir el alto grado de organización del movimiento estudiantil, atemorizar a los dirigentes y aplicar la política del miedo para que los estudiantes agachen la cabeza".

## Respaldo

El presidente provincial de la Juventud Nacional, Rudolf Koenig, dio a conocer que esa colectividad expresa su apoyo a la Federación de Estudiantes de la Universidad de Concepción, sin perjuicio de no compartir sus principios políticos.

A la vez, dijo que están en desacuerdo con el Movimiento Universitario, que insiste en separar la actividad estudiantil de la actividad política e indicó que "ambas se entrelazan e influyen directamente". Agrega que el estudiantado no puede ni debe permanecer ajeno a la actividad política de su país, puesto que "somos nosotros los llamados a dirigir el destino futuro de nuestra patria".